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神埼警察署協議会開催結果の概要 

 

                                              　  　　　令和５年12月７日

会　　議 　令和５年度　第２回　神埼警察署協議会

開催日時   令和５年11月21日（火）　10：00　～　11：40　　

開催場所 　神埼警察署　会議室

  　 ○協 議 会：吉富会長、馬郡副会長、江頭委員

  　　　　　　田中委員、松木委員

  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（５人）

  出 席 者 ○警 察 署：前川署長、瀬戸副署長、池上警務課長、

 　　　　　　江口生活安全課長、岡本地域課長、

 　　　　　　鷲崎交通課長、刑事係長、警備係長

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（８人）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    計　13人

議　　　事　　　概　　　要

１　開会 

 

２　会長挨拶 

委員の皆様には、御多用の中、警察署協議会に御出席いただき、本当にあ

 りがとうございます。

また、神埼警察署の皆様にあっては、地域の安全・安心のため、昼夜を問

 わず警察活動を推進されておられることに対し、感謝申し上げます。

今回は「ニセ電話詐欺被害防止対策」という諮問を受ける予定ですが、地

域住民の立場・目線で意見を申し上げ、警察活動に協力していきたいと思い

 ます。

委員の皆さんには、日常生活の中で感じていることや経験などを積極的に

意見し、神埼警察署の活動により良い方策が導き出されるよう、御協力よろ

 しくお願いします。

 

３　署長挨拶 

委員の皆様には、御多用のところ、今回も快く御出席いただきありがとう

 ございます。

今回の協議会では「ニセ電話詐欺被害防止対策」について諮問しますが、

ニセ電話詐欺被害防止については、県警全体にとって喫緊の課題となってい

る重要施策であり、当署の取組が県警察のモデルケースとなるよう、各種施

 策に反映させる所存であります。
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皆様から賜った貴重な意見を地域の安全安心の確保に役立てていくよう、

署員一丸となって業務に邁進する所存でおりますので、今後とも御協力のほ

 どよろしくお願いいたします。

 

４  協議 

  (1)  業務説明

 　　ア　警務課長～総合対処訓練、留置補勤者教養、犯罪被害者支援等

     イ　生活安全課長～犯罪発生状況、犯罪抑止活動の推進状況等

     ウ　地域課長～事案受理状況、地域課員の活動状況等

     エ  刑事係長～刑法犯の認知・検挙状況等

 　　オ　交通課長～交通事故の発生状況等

     カ　警備係長～管内の外国人の状況等

  (2)  質疑応答

      委員：神埼中学校前の交差点で、鳥栖から佐賀市内方向への車が見える

 ようにミラーをつけてもらいたい。

　　　警察：同所の道路のミラーについては、市町が設置していることから、

 要望があった事を説明し、市町に働きかけを行いたい。

　　　　　　また、前回、要望があった中高生の自転車の通行方法については、

神埼中・神埼高校・神埼清明高校の担当の先生に状況を説明して申

 し入れを行っている。

 　　　委員：吉野ヶ里にあるトッパン印刷の交差点に信号がつくのは助かる。

　　　　　　あそこは、以前から出にくいと感じていたので、信号機が設置さ

 れれば運転しやすくなると思う。

      委員：警備課から管内の外国人の状況について説明があったが、最近、

地元にも外国の方が住まれて、話をする機会が増えているので、参

 考になった。

　　　　　　外国の方に日本の交通ルールについてどのように指導をした方が

 良いのか悩んでいた。

      警察：交通ルールについては、国によって違いがあるが、日本に住んで

 いる以上は、日本のルールを守るように講話等で指導を行っている。

　　　委員：地域課の話にあったが、救命用の浮き輪等の配備位置を把握して

業務に生かしていると聞いて、参考になったし、良いことだと感じ

 た。

 

５  諮問 

 　(1) 署長が会長に対し、「ニセ電話詐欺被害防止対策」について諮問した。

   (2) 生活安全課長による現状説明

   (3) 諮問に対する意見・要望

      委員：被害に遭った人は、ショートメールやラインなどで、自分から連

 絡させられている場合が多いのか。

　　　警察：県内で発生したニセ電話詐欺の半数以上が架空請求詐欺であり、

 架空請求詐欺の場合にはショートメールが使われることが多い。

 　　　委員：直接、電話がかかってくる手口はまだ発生しているのか。

　　　警察：アポ電は多数あっているので、アポ電対策というのは重要だと考
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 えている。

      委員：実際、私にも不審電話がかかってきた経験がある。知らないとこ

 ろからの電話やメールは相手にしないことが重要だと思う。

             自分の情報は既に漏れていると思って生活した方が良いと思う。

      委員：コンビニの電子ギフトカードを買わされて、被害に遭うケースが

多いという話があったが、タバコのようにカードをカウンターの中

に置いて販売し、店員さんが声かけしやすいようにするのもいいと

 思う。

 　　　警察：店の販売方法になるが、参考にさせていただく。

      委員：警察で行っているニセ電話詐欺被害防止対策についてよく分かっ

た。地区の集会には、なかなか人が集まらない場合もあるので、地

道にこういった対策を行って、記憶に残るような広報や指導を行っ

 ていただきたい。

 

６  その他 

 　　次回開催は、令和６年２月末頃を予定

 

７　閉会 

 

８  参考 

    協議会終了後、白バイ隊員による二輪車運転訓練を視察


